



## 2学期が始まって1週間が過ぎました

秋というには暑すぎる日が続いていますが、2学期初めの1週間、子どもたちはとても元気に過ごしています。やっぱり、子どもの歓声と笑顔にあふれる校舎はいいな、と幸せを感じています。

9月2日(月)の始業式では、児童代表の2人が、2学期の抱負を立派に発表しました。校長先生からは児童のみなさんへのお願いということで、「1に授業、2に行事。1、2の前にあいさつ、友達。」というお話がありました。子どもたちだけでなく、教職員一同もこのキャッチフレーズのもと、楽しい学校づくりをしていきます。



## 大規模地震を想定した避難訓練

9月4日(水)に避難訓練が行われました。今回は、大規模地震で放送機器が使えなくなったうえに、校舎の窓ガラスが割れて東階段からは避難できないという想定での訓練でした。夏休み中に南海トラフ大地震注意情報が出されたこともあり、子どもたちはとても真剣に、素早く避難を完了できました。教職員は、状況伝達の仕方や避難経路の確保、児童の安全確認について振り返り、大規模地震は来るという危機感をもって備えていくよう、改めて心を引き締めました。



## 校区体育祭

9月8日(日)、台風による大雨の影響で延期された羽根井校区体育祭が運動場で行われました。和気あいあいとした中でも、羽根井校区のパワーを感じる、楽しい体育祭でした。皆様、お疲れ様でした。



## 資源回収奨励金について

8月30日に地域資源回収団体奨励金前期分 42,650円が豊橋市から振り込まれました。これは、第1回PTA資源回収の報告書 8,480kgに基づいて算出されました。ご協力ありがとうございました。